



## Vermeldungen für Sonntag, den 8. Februar 2026

Die Kollekte ist an diesem und am kommenden Sonntag für die Seelsorge in unseren Gemeinden Maria unter dem Kreuz und St. Ludwig bestimmt.

In dieser Woche zieht das Pfarrbüro von St. Ludwig nach Hl. Kreuz um und bleibt deshalb geschlossen. Grund für den Umzug ist die bald beginnende vollständige Sanierung des Pfarrhauses Ludwigkirchplatz 10, die mindestens bis Ende 2027 andauern wird. Für die bessere Erreichbarkeit wird in St. Ludwig während der Bauzeit ein Gemeindebüro in der Düsseldorfer Straße 13 eingerichtet. Die Öffnungszeiten ab 16. Februar stehen schon im Wochenblatt.

Am Valentinstag, dem 14.02., laden wir zu 18.30 Uhr mit der Evangelischen Kirchengemeinde Grunewald alle Liebenden, Liebe Suchenden, gläubige und nicht gläubige Menschen zu einem ökumenischen Segensgottesdienst in St. Ludwig ein. Im Anschluss findet ein Zusammensein bei Brot und Wein in der Kirche statt.

Am kommenden Samstag um 19 Uhr findet im Pfarrsaal von St. Marien eine große Karnevalsfeier statt. Jung und Alt sind einladen verkleidet mitzufeiern! Büttenreden sind sehr willkommen sowie gute Gaben für das Mitbringbuffet!

Anlässlich der Berlinale-Premiere des Kinofilms „Der Spirit der Orgel“ am 15.2. wird bereits mittags um 12 Uhr in St. Marien das „Vor-Konzert“ stattfinden, wo voraussichtlich sechs der im Film beteiligten renommierten Organisten spielen werden. Der Geist der Orgel wird in diversen Kompositionen und Improvisationen, darunter auch mit Jazz-Trompete, live präsentiert. Eingerahmt wird das mit Rezitationen von Texten, u.a. von Schauspieler Axel Milberg vorgetragen. Wer das Konzert besuchen möchte, möge sich bitte über das Online-Formular, das auf unserer Homepage unter „Neuigkeiten“ zu finden ist, anmelden.

Mit Freude darf verkündet werden, dass unser Pastoralteam doppelt Zuwachs bekommt: Bereits im März dürfen wird Frau Lucia Caspari aus Kreuzberg begrüßen, die als Sozialarbeiterin unseren Einsatz für Menschen in Not verstärken wird. Zum 1. August bekommen wir auch einen neuen Pfarreikirchenmusiker, Herrn Jan Brögger, der im Sauerland aufwuchs, im Rheinland studierte und seit 2005 Pfarreikirchenmusiker und Musiklehrer im saarländischen Neunkirchen, einer kirchenmusikalischen Schwerpunktstelle des Bistums Trier ist. Beiden wünschen wir einen herzlichen Empfang in St. Helena!